

Noviembre 15, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez entregó este mediodía una camioneta tipo minibús destinada a la prestación de servicios del municipio de Taquimilán. Se trata de un vehículo Mercedes Benz Sprinter cero kilómetro. Su llave fue recibida por el intendente Juan Carlos Montesino, durante una actividad que se realizó en el patio del Auditorio de Casa de Gobierno.

Durante la entrega de la llave, el gobernador explicó que la intención es mejorar las condiciones de participación en el interior provincial, ya que será destinada al uso educativo, cultural y deportivo.

“Se trata de una combi 19+1 para poder transportar y fortalecer las actividades culturales, recreativas. Muy feliz de entregar esta herramienta de trabajo para seguir acercándonos, fortaleciendo el desarrollo social de Taquimilán y de todo el norte de la provincia del Neuquén”, expresó el gobernador.

El intendente agradeció al gobernador por la entrega del vehículo que era necesario en la comunidad y que posibilitará la realización de traslados más seguros y confortables. “En el nombre de Taquimilán, agradecerle gobernador porque es un sueño hecho realidad. Hoy la gente va a estar muy ansiosa esperando este vehículo, algo nuevo que nos va a mejorar la calidad a los deportistas, adultos mayores, a los niños y escuelas, para que tengan un móvil en condiciones de salir a recorrer nuestra provincia”, expresó.

Acompañaron al gobernador, los ministros de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli, de Salud, Ricardo Corradi Diez y de Economía e Infraestructura, Norberto Bruno; y el subsecretario de Obras Públicas, Ricardo Esteves, entre otros.

*Neuquén Informa*